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Kaum schreibt BTC Ptah K eine Warnung an der chinesischen Marionette
Präsident Bukele aus, und schon bricht der Vulkan auf Island erneut aus!
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Dear Bitcoin diplomats,

The Chinese want to prevent at all costs the truth about the return of the ancient Chinese casket to China in
cooperation with the late Queen Elizabeth II and the Bitcoin magician Ptah Kidane, which is why you have hired
President Bukele as your puppet to sabotage President Trump's cooperation with me. In doing so, you are also
sabotaging the possibility of his election victory, but President Xi Jinping doesn't care because his mendacious self-
crowning as the Chinese dragon is more important to him than confirming the truth in black and white that he has
done nothing but that Queen Elizabeth II voluntarily sent the old Chinese casket back to China on my advice so that it
can return to its true owner.

The Creator God Atum Ra does not like this hypocrisy at all, which is why He decided to further weaken the
electromagnetic protective shell of planet Earth so that the imminent mega solar storm from 2025 can hit with full
force. That is why He caused the volcano on Iceland to erupt again, as you can see on this live YouTube video
(https://youtube.com/clip/UgkxYi5CYZ8tcJb2Pvs9soUuTtLXrEMlM06u?si=KT5SVXdUdMCtpyhn). The happiness
portal remains closed. And only the true Bitcoin magician Ptah Kidane from Stuttgart can open it, but he needs a co-
operation partner for the production of the gravity generating machine. Thank you for your understanding.

With kind regards

Your Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826

The Creator God Atum Ra says El Salvador, Guatemala, and Nicaragua are putting the Vatican in Italy in danger!!!

Dear Mr President Bukele,

the reason why I gave up your El Salvador very quickly, although Bitcoin counts as a normal currency in your country,
was by no means only the Chinese, but mainly the Creator God Atum Ra, who signalled to me through the frequent
earthquakes that you were violating the laws of the universe in abundance, which is why you would not have brought
me any luck in realising the gravity machine. I recently saw your theatrically presented election victory and
immediately knew your intentions. However, I wonder what you intend to do in return for the survival of the human
species when your country is struggling with above-average crime. If you're just chasing money, then I can't possibly
open the happiness portal. Especially not when the creator god Atum Ra has signalled to me today that El Salvador,
Guatemala and Nicaragua are harming your own Vatican in Italy. You can see it for yourself in this YouTube video (El
Salvador 5.0 https://youtube.com/clip/UgkxnP1NqKSxfKCAwAqP8Nuv52QALISNmerb?si=_sJsdMBgBYX0_Pep) the
message of God.

This means that if you want to manipulate the Bitcoin price through deception, then you need not be surprised at all if
your region is punished with God's return coaches. The most faithful Bitcoin diplomats will abide by the agreement
because I only need less than a year to give you all 20 years of profit in Bitcoin, but I must first get permission from
the creator god Atum Ra to keep the happiness portal open without interruption. To do this, however, I need to get the
god's order in motion and find a sincere co-operation partner for the production of the gravity generation machine.
Without this deal, the happiness portal will remain closed. But if you are into the harsh natural disasters, and even
want to force the mega solar storm, then you just have to go ahead and put Italy in danger as well. These are God's
messages.

Sincerely

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826
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Kaum schreibt BTC Ptah K eine Warnung an der chinesischen
Marionette Präsident Bukele aus, und schon bricht der Vulkan auf
Island erneut aus!
Sehr geehrte Bitcoin Diplomaten,

die Chinesen möchten um jeden Preis die Wahrheit über den Rückkehr der alten chinesischen Schatulle nach China
in Kooperation von der verstorbenen Queen Elisabeth II. und den Bitcoin Magier Ptah Kidane verhindern, weshalb
Sie den Präsident Bukele als Ihre Marionette engagiert haben, um Präsident Trump’s Kooperation mit mir zu
sabotieren. Damit sabotieren Sie zwar auch die Möglichkeit Seines Wahlsiegs, aber das ist den Präsident Xi Jinping
egal, weil Ihm Seine verlogene Selbstkrönung zum chinesischen Drachen wichtiger ist, als das die Wahrheit schwarz
auf weiss bestätigt wird, dass Er nichts getan hat, als dass die Queen Elisabeth II. auf meinem Rat hin freiwillig die
alte chinesische Schatulle nach China zurückschickte, damit sie zu Seinem wahren Besitzer zurückkehren kann. 

Dem Schöpfergott Atum Ra gefällt diese Heuchelei keinesfalls, weshalb Er entschied die elektromagnetische
Schutzhülle der Planet Erde weiterhin zu schwächen, damit der ab dem Jahr 2025 bevorstehende Mega
Sonnensturm mit voller Wucht auftreffen kann. Darum hat Er den Vulkan auf Island erneut ausbrechen lassen, wie Ihr
das auf dieses Live YouTube Video (https://youtube.com/clip/UgkxYi5CYZ8tcJb2Pvs9soUuTtLXrEMlM06u?
si=KT5SVXdUdMCtpyhn) sehen könnt. Das Glücksportal bleibt geschlossen. Und nur der wahre Bitcoin Magier Ptah
Kidane aus Stuttgart kann es öffnen, jedoch braucht Er dafür einen Kooperationspartner für die Herstellung der
Gravitiätserzeugungsmaschine. Vielen Dank für Euer Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen 

Euer Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826

Der Schöpfergott Atum Ra sagt El Salvador, Guatemala, und Nicaragua
bringen den Vatican in Italien in Gefahr!!
Sehr geehrter Herr Präsident Bukele,

der Grund warum ich Dein El Salvador sehr schnell aufgegeben habe, obwohl der Bitcoin in Deinem Land als eine
normale Währung zählt, waren keinesfalls nur die Chinesen, sondern hauptsächlich der Schöpfergott Atum Ra, der
mir durch die häufigen Erdbeben signalisierte, dass Ihr in Überfluss die Gesetze des Universums verstösst, weshalb
Ihr mir bei der Realisierung der Gravitätsmaschine kein Glück gebracht hättet. Ich habe vor kurzem, Deine
theatralisch dargestellten Wahlsieg gesehen, und sofort Deine Absichten gekannt. Jedoch frage ich mich, womit Du
die Gegenleistung für das Überleben der menschlichen Spezies dienen willst, wenn Dein Land mit der
überdurchschnittlich hohen Kriminalität zu kämpfen hat. Wenn Du nur dem Geld hinterher rennst, dann kann ich
unmöglich das Glücksportal öffnen. Vor allem dann keinesfalls, wenn der Schöpfergott Atum Ra mir heute signalisiert
hat, dass El Salvador, Guatemala, Nicaragua Ihrem eigenen Vatikan in Italien schaden. Du kannst es in diesem
YouTube Video  (El Salvador 5.0 https://youtube.com/clip/UgkxnP1NqKSxfKCAwAqP8Nuv52QALISNmerb?
si=_sJsdMBgBYX0_Pep) selbst die Botschaft Gottes sehen. 

Das bedeutet, wenn Du durch Täuschungen den Bitcoin Kurs manipulieren willst, dann brauchst Du Dich keinesfalls
zu wundern, wenn Eure Region mit den Gottesretourkutschen bestraft werden. Die treusten Bitcoin Diplomaten
halten sich an der Vereinbarung, weil ich nur weniger als ein Jahr brauche, Euch allen den Gewinn von 20 Jahren im
Bitcoin zu ermöglichen, allerdings muss ich erst die Genehmigung von den Schöpfergott Atum Ra bekommen, damit
das Glücksportal ohne Unterbrechungen geöffnet bleibt. Dazu muss ich jedoch den Gottesauftrag in Gang bringen,
und für die Herstellung der Gravitätserzeugungsmaschine einen aufrichtigen Kooperationspartner finden. Ohne
diesen Deal, bleibt das Glücksportal geschlossen. Aber wenn Du auf die harten Naturkatastrophen stehst, und sogar
den Mega Sonnensturm erzwingen willst, dann musst Du nur so weitermachen, und Italien ebenfalls mit in Gefahr
bringen. Das sind die Botschaften Gottes.

Hochachtungsvoll 
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